



和輪笑

常盤小学校 6年
学年便り
1月号
H28年1月8日



1月の行事予定



1	金	元日 一年の計は元旦にあり	16	土	
2	土		17	日	カルタ大会 (深谷公民館)
3	日		18	月	朝読書
4	月	♪冬休み1/7(木)まで♪ 初詣やおせち料理、お正月 ならではの遊び...日本の お正月を楽しみましたか?	19	火	学年朝会・身体測定・業間短縄・クラブ
5	火		20	水	ランタイム・薬物乱用防止教室
6	水		21	木	朝学習・業間短縄
7	木		22	金	特日 風力発電啓発授業 (理科) 6の2
8	金	☆開校記念日☆ 始業式・特日3・一斉下校	23	土	
9	土	土曜授業・特日3・書きぞめ制作会	24	日	
10	日		25	月	朝読書
11	月	成人の日 緊急連絡サイトアクセス日	26	火	給食集会・業間短縄・クラブ
12	火	朝読書・業間短縄・委員会 給食開始	27	水	ランタイム
13	水	ランタイム	28	木	短縄チャレンジ (業間)
14	木	朝学習・アルミ缶回収 校内書きぞめ展	29	金	特日・教育相談 風力発電啓発授業 (理科) 6の3
15	金	特日・校内書きぞめ展 風力発電啓発授業 (理科) 6の1	30	土	
			31	日	

あけましておめでとうございます!

新しい年が幕を開けました。充実した冬休みを過ごすことができたでしょうか。3学期は小学校生活最後の学期です。窓の外では自然の営みが春の準備に入り、新しい季節に向かって力を蓄えているようです。いよいよ中学校入学の年を迎え、「小学校卒業」が目の前に迫っています。これからは、卒業関係の行事や仕事がたくさん出てきます。限られた時間の中で、心を込めて一つ一つの物事を成し遂げてほしいと思います。また、締めくくりの3学期を迎えるにあたり、残りの日々を大切に作る気持ちをしっかりとって、もう一度小学校生活を見つめ直してほしいと思います。それが充実した日々を送ることに繋がるはずですよ。

卒業が近づくにつれ、中学校へのワクワクした気持ちや不安な気持ちなどで落ち着きがなくなったり集中力が続かなくなったりすることも出てきます。一生懸命取り組むのと、だらだらと何気なく過ごすのでは、充実感が全く違います。「今、自分は何をすべきか」「何が大事か」をしっかりと自覚させながら、生活させていきたいと思います。ご家庭でも何を目標にして過ごすのかについて、話し合っていたきたいと思います。

残りの日々の中で一人一人が達成感を味わい、思い出深い小学校生活になるよう担任一同支援していきたいと考えております。小学校集大成の今学期、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



気持ちを引き締めて...

今まで、最高学年として学校の先頭にたって活動してきました。締めくくりの3学期、クラスのことはもちろん、委員会やクラブ、通学班などの学校全体に関係する取り組みも、最上級生としてけじめをつけた模範的な態度がとれるよう継続して指導していきたいと思います。

「つかず、離れず」

子供達はまさに、思春期真っ只中。心も身体も変化していく時期でもあります。大人への階段を一步一步登っている最中なのです。今まで素直に聞き入れていた子供達が、急に反発したり、批判的になったりするのも特徴です。指示されたり上から目線で言われたりすることも嫌うようになります。友達との関係を優先させ、自分の考えを強く持とうとしていきます。これらは、大切な成長過程の表れです。

周囲の考えに耳を傾けさせ、規律正しく社会性のある態度を身に付けさせていくことは、今後の生活に大きく影響してきます。この時期の子供達には、つかず離れずの思いで接し、正しい道を歩んでいくよう見守りながら向き合っていくことが大切です。

♪土日の作品展♪ぜひ、お出かけください。

- ※16 (土) 17 (日) 夢 きらきらアート展 (深谷市文化会館) 9:30~16:30
- ※23 (土) 24 (日) 深谷市書きぞめ展 (深谷小) 13~16時 (★24日は、9~16時)
- ※30 (土) 31 (日) 大里地区児童生徒美術展 (熊谷市スポーツ文化村「くまピア」) 9~16時



新年を迎え、「さあやるぞ!」という気持ちを新たにしたいです。【一年の計は元旦にあり】という言葉があります。今年一年をどのように過ごすか、明確な目標を持って過ごしてほしいと思っています。

何事も初めが肝心!! 充実した三学期を送るためには、最初の一週間が大切です。やるかやらないかは自分次第。

自主学習をしっかりとしましょう!

中学校に向けて、学習面でも更なる飛躍を期待しています。中学校では、部活が始まったり教科担任制になったりと学習環境が大きく変わります。そのため、自ら考え学習することが大切です。少しの時間でも自らの課題の解決に向け自主学習に継続的に取り組み、学力を定着させましょう。

家庭での自主学習で既習の計算や漢字の復習をし、自信を持って中学校に進学できるようにしたいです。ご家庭での声掛けをお願いします。

☆☆連絡・お知らせ☆☆

- 新学期スムーズなスタートができるように、しっかりと生活リズムを戻しましょう。
- 12日 (火) からの火・木曜日の業間休みに、短縄とびの取り組みが始まります。
- 自転車に乗る時には、必ずヘルメットをかぶりましょう。
- 1月25日 (月) ~29 (金) は、給食週間です。全国一斉に給食週間が実施されるのに伴って、常盤小でも給食について考えたり栄養士さんや調理員さんに感謝したりする取り組みをしていきます。6年生は、給食・食育に関する標語を作ります。

